

NOS ÉCOLES

École Élémentaire

Lundi 2 septembre 2024, 70 élèves ont retrouvé ou découvert pour les élèves de CP leur école élémentaire. Ils sont répartis sur 4 classes :

- Les CP avec Mme Gonin
- Les CM1-CM2 avec Mme Boscardin
- Les CE1-CE2 avec M. Michel
- Les CE2-CM2 avec Mme Jeandaux les lundis et vendredis et M. Teixeira les mardis et jeudis.



Les élèves ont dû se mettre rapidement au travail avec les évaluations nationales passées dans chaque niveau. Les élèves de CE1 et de CE2 ont effectué leur cycle natation et les élèves de CM1 et de CM2 ont découvert le kayak.

Les actions éducatives prévues sont encore nombreuses cette année :

- Nous sommes inscrits à l'action École et cinéma. Les élèves se rendront trois fois dans l'année au cinéma de Decize pour découvrir des œuvres cinématographiques. Ces séances seront accompagnées d'un travail en classe autour des films visionnés. L'ASC finance les séances et les transports.
- Deux classes participeront à un projet Théâtre et musique avec une résidence d'artistes dont le thème principal est la mine et les mineurs. Un spectacle sera présenté aux parents en avril.
- Les élèves de cycle 2 se retrouvent régulièrement pour participer à des ateliers comme des défis mathématiques, des débats philosophiques, des jeux sportifs ou de société dans le cadre de la liaison maternelle-élémentaire.
- Les élèves se rendent régulièrement à la bibliothèque.
- En partenariat avec le centre social, le CLAS (contrat local d'accompagnement à la scolarité) a pu à nouveau être remis en route. La dizaine d'enfants inscrits travaillera chaque mardi de 16h à 18h à la création d'un petit journal. Ils vont ainsi apprendre en s'amusant à devenir petit reporter et vont travailler de nombreuses compétences.
- Les enfants sont conviés à participer aux cérémonies du 11 novembre et du 8 mai.
- La fête de nos écoles aura lieu vendredi 20 juin 2025, nous comptons sur votre présence.

Nous remercions la municipalité pour les travaux effectués cet été avec l'installation d'une VMC et d'un nouveau système d'alarme incendie.

Merci aussi à la Tirelire des P'tits Léos et l'Association Sportive et Culturelle pour leur aide financière et humaine indispensable à la réalisation de nos projets.



Les élèves profitent des jeux de société pendant les récréations de matin.



Séance de kayak pour les CM1 et CM2 de matin.